

# なでしこ

第27号

久喜市商工会女性部 編集発行

発行／平成24年度

## 新年のご挨拶

部長 西谷 美春



## 県外研修

天野 光代

十月一日～二日、千葉県銚子と潮来・佐原方面への研修に行ってきました。

お忙しい中、商工会会長並びに副会長までご参加いただき、とても楽しい旅になりました。ありがとうございました。

皆様こんにちは  
ご家族お揃いでお健やかに新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。  
平素は女性部の運営にご支援ご協力をいただきましてありがとうございます。お陰様で各事業が順調に進展しておりますことに重ねて御礼申し上げます。

さて、事業主或いは女性部員の皆様には長引く不況のなかで懸命に努力しておられることと存じます。昨年は3年3ヶ月ぶりに政権が交代しました。新内閣は早速経済対策を打ち出しましたが、その効果が少しでも早く実感として現れることを大いに期待するところでございます。

女性部は新年度も各事業の運営に部員一丸となつて精進してまいりますので、変わらぬご支援ご指導を賜りますようお願い申し上げましてご挨拶いたします。

前夜の台風も嘘の様に晴れ渡った二日間でした。一日目は、アサヒビール工場見学と、「江戸まさり」や「小江戸」と言われるほど水郷の町として栄えた美しい町並みの佐原と酒造所見学、そして海の見える犬吠崎ホテルで女性部の紳を深めました。二日目は地球の丸く見える丘展望館、そしてそこから銚子電鉄に乗り美しい海を車窓にヤマサ醤油工場に行き、昼には潮来ホテルで美味しい鯉の煮魚を頂きました。

二日間、晴天に恵まれ明るい女性部を表しているかのようでした。参加させて頂き、ありがとうございました。



## 第二十七回通常総会

坂田 シズエ

五月七日、新緑のさわやかな好天の日、出席者二十八名のもと、女性部新会員になられた「おかの本店」にて開催されました。本年度の事業報告、決算報告が皆様の協力のもと可決されました。

市長の田中様、議長の上條様、県議会議員の樋口様、他皆様からの御祝辞をいただき、今年も女性パワーを生かし活力ある久喜のまちづくりに少しでも貢献できればと心しております。又、二十四年度は役員改選にあたり、長年活躍された役員の方が多く退任され本当に寂しいかぎりです。長い間ご苦労様でした。又、新たに九名の方が選任され、部長始め頑張つて行事に取り組んでおります。いろんな面で大変なご時世です。少しでも商工会発展に役に立てればと思い頑張っていますので、会員の皆様協力の程よろしくお願ひ致します。



## 駅前清掃活動

齊藤 美津枝

女性部の黄色いエプロンの偉大さを發揮した駅前清掃。猛暑続きの七月八月九月に行いました。早朝六時三十分集合ですが少々早めに駅前に到着し、駅前トイレの近辺で準備をしていたら、トイレ清掃の男性が、「何を始めるんだろう」という感じで見ていたが、女性部の黄色いエプロンを身につけた理解されたようで「ご苦労様です」と声をかけてくださった。黄色いエプロンを身につけた女性部員が徐々に集まり一斉に清掃を始めた。夢中で箒で掃いたり草を取つたりしていたら通勤の方々から「おはようござ

ります、ご苦労様です」と何度もかけられ、「いつらつしやい」とにこやかに挨拶。清掃終了後、さわやかな気持ちで我が家に帰宅しました。来年度も清掃に出席したいと思います。黄色いエプロンをつけた皆様が一人でも多いようにご参加願えれば良いですね。

## 【平成二十四年度事業内容】

第一回女性部役員会・監査会

第四ブロック女性部長会議

新役員打合せ会議

献血協力

第一回女性部通常総会

第二回女性部役員会

第三回女性部役員会

第四ブロック女性部理事会・監査会

県女性連第二回理事会及び各委員会

第一回久喜駅前清掃

県女性連第三回理事会

近隣商工会女性部との交流会(提燈祭り)

女と男いきいきネットワーク久喜第二回理事会

献血協力

女性部全国統一500円玉募金

第二回久喜駅前清掃

エコライフデイ2011埼玉協力

第三回久喜駅前清掃

第三回女性部役員会

第四ブロック一泊研修会



## 福祉施設へのタオル寄贈

九月二十六日、女性部員の皆様より、ご提供いただきましたタオルを「鶴寿荘」「久喜の里」「久喜けいわ」へ寄付いたしました。ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。



福祉施設等へのタオル寄贈

女性部指導者講習会

一泊視察研修会

第二回若手後継者育成事業広域連携事業合同会議

第十四回商工会女性部全国大会(京都)

第二十六回久喜市民まつり参加

商工会一斉美化活動協力

第五回女性部役員会

第三回若手後継者育成事業広域連携事業合同会議

女性部連第四回理事会

寄せ植え講座

平成二十五年新春祝賀会

広報「なでしこ」第二十七号発行

女性部指導者育成講習会

第六回女性部役員会



## 市民まつり

佐藤 洋子

十月二十一日、すっきりと晴れ、気持ちよく市民まつりを迎えた。当日、早朝より部長さん始め大勢の皆さんが頑張つていろいろ用意をして頂きました。途中からの私はお手伝いでしたが、テントの下で和気あいあいとコロッケと雑貨を販売し、普段の商売と又異なった気持ちで参加致しました。通り過ぎる知人に大きな声をかけお買い求めて頂いた



## 若手後継者育成事業

十一月七日 広域連携事業視察研修



約二百三十年前、浅間山の大噴火により生活苦や社会不安を取り除く為に、山車を曳き廻し豊作を祈じたのが始まりと伝えられている天王様、夜になると昼間飾り付けた神話などから題材をとった人形が降され、約五百個の提灯をかざりつけた提燈山車七台が町内を曳き廻すと多くの人出で埋まり、華やかさと粋で最高潮に。女性部では近隣の女性部をお招きして、久喜市の伝統ある東一の提燈祭りを見ていたときました。粋と感動にしばし見とれていました。久喜市の誇れる行事として全国に発信したいと思いました。

## 久喜提燈祭り

七月十八日 真中 良子

約二百三十年前、浅間山の大噴火により生活苦や社会不安を取り除く為に、山車を曳き廻し豊作を祈じたのが始まりと伝えられている天王様、夜になると昼間飾り付けた神話などから題材をとった人形が降され、約五百個の提灯をかざりつけた提燈山車七台が町内を曳き廻すと多くの人出で埋まり、華やかさと粋で最高潮に。女性部では近隣の女性部をお招きして、久喜市の伝統ある関東一の提燈祭りを見ていたときました。粋と感動にしばし見とれていました。久喜市の誇れる行事として全国に発信したいと思いました。

り、お客様と会話を楽しみながら初めて参加した自分としては楽しかったです。何事を行うにも先立つ方々の日頃の行動が大切なことです。部長さん役員さん、事務局の方々、本当にお疲れ様でした。

久喜提燈祭り

七月十八日 真中 良子

り、お客様と会話を楽しみながら初めて参加した自分としては楽しかったです。何事を行うにも先立つ方々の日頃の行動が大切なことです。部長さん役員さん、事務局の方々、本当にお疲れ様でした。

## 「くき市」出店

十一月二十四日 商工会青年部主催の「くき市」に出店しました。



## 寄せ植え講座

真中 美智子

十二月三日、毎年人気の、寄せ植え講座が野原園芸センターにて開催されました。

二十七名出席で、みなさんで自分の好きな花の色を選び、平原先生の御指導で始まり、先生の言われるよう一つ一つ寄せ植えに一生懸命です。先生も一人一人の作品を見ながらの指導で、ありがとうございました。

「楽しかった」とか、「さっそくお店に飾ります」との部員さんの声が弾んでおりました。花も美しく、心も楽しく終了することが出来ました。ありがとうございました。



## 新入部員紹介



荻野文江  
㈱荻野電気  
西187-10



田口順子  
㈱田口工務店  
江面328-1



野原喜子  
野原種苗㈱  
野久喜1-1



岡野広子  
和風レストランおかの  
本町8-6-34

今年は、思いがけない雪で皆様それぞれ大変だった事と想います。そしてつくづく大自然の偉大さを感じました。

また一つ大型店舗ができました、女性部の皆様と一緒に、商売に、活動に、頑張ってゆきたいと思います。私も役員の人としていろいろな会に出席させていただきましたが、仲間ができ、知識も増え、これからいろいろな御縁を大切にしていきたいと思います。皆様御協力の程、よろしくお願ひ致します。

林 照子

編集後記

## 商工会女性部員募集中



久喜市商工会  
TEL 21-1154  
<担当 遠山>